



## Acusa Jufed exclusión

ABEL BARAJAS

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito (Jufed) acusó ayer exclusión en el Sexto Foro Nacional sobre la Reforma Judicial, luego de que fuera cancelada la participación de su directora, Juana Fuentes Velázquez, en el evento organizado por la Cámara de Diputados en Puebla.

En un comunicado, dijo que la exclusión de su titu-

lar en el evento es contrario al ofrecimiento de diálogo al Poder Judicial de la Federación (PJF) y genera dudas sobre el verdadero propósito de la reforma judicial que pretende el Gobierno.

“Cancelando el diálogo de los principales actores del sistema de justicia, no puede más que generar sospechas sobre una ruta ya definida hacia la disolución del Poder Judicial Federal y su papel de contrapeso”, advirtió.